





未来に羽ばたけ日枝中 ~We Love HIE~

湖西市立日枝中学校学校だより  
令和4年(2022年)7月8日②

# のがみがわ

## 和衷共濟(わちゆうきょうざい)

心を合わせて協力して物事を行うこと。和衷は、心の底から一つに合わせること。

文責 校長 藪下 和彦

# 本の帯コンテスト

## オビコン2022

(本の帯コンテスト 主催 図書委員会)



今年も、学校司書の木村淳子先生の指導を受けながら、本の読み聞かせでもお世話になっている地域ボランティアのみなさんや地域コーディネーターの方々の力もお借りしながら、本の帯づくりをしました。一本の本の帯に思いを込め、いかにその本のおもしろさを伝えられるか、創意工夫を凝らし作成してくれました。写真(左)は制作風景です。

また、写真(下)は今回の入選作品と、グランプリ作品です。下の記載にもあるように市内の書店や図書館を中心に、期間を設け展示されます。ぜひ、足を運んでみてください。

### 【入選作品と作者】

- ①『ギネス世界記録2020』R. Iさん(1年1組)入選
- ⑥『この空の上でいつまでも君を待っている』M. Yさん(3年1組)入選
- ⑦『オレはセンサーなんかじゃない!』Y. Kさん(1年3組)グランプリ
- ⑨『そして、バトンは渡された』R. Sさん(2年2組)入選
- ⑫『「空気」を読んでも従わない』R. Hさん(3年3組)入選
- ⑭『よるのばけもの』H. Iさん(3年1組)
- ⑰『博多豚骨ラーメンズ』A. K



さん(2年2組)

## 祝第17回全日本小学生中学生アーチェリー選手権大会出場



7月16日(土)、17日(日)の2日間にわたり、全日本アーチェリー連盟が主催する本大会に、予選通過基準を上回るポイントを獲得して出場が決まった2年生の中本大地さん。小学校6年生から始めたアーチェリー。狙ったとおりの的を射貫いたときの感覚が、この競技の面白みと話してくれました。60m先の的を射貫く「リカーブ部門」の中学生男子に出場します。全国から予選を勝ち抜いた32名の選手で予選ラウンド、決勝トーナメントと2日間競技が行われます。今大会の目標は、「優勝です」と力強く一言。その後、「全力で、そして楽しむことも大切にしたいです。」と語ってくれました。将来の夢は、オリンピックに出場して金メダルを獲得すること。あこがれの選手は、昨年度東京で開催されたオリンピックに出場し、個人と団体で銅メダルを獲得した古川高晴選手だそうです。

## 旭日昇天

今年の体育祭・文化祭のスローガンは、「旭日昇天(きょくじつしょうてん)」です。この言葉は、「朝、太陽が天に向かって真っ直ぐ昇っていくように、いかなる困難もはねのける。」という意味がある四字熟語です。

体育祭や文化祭はみんなで協力して団結力を深め、日枝中学校を盛り上げていく行事です。そこで、全校一丸となり、いかなる困難もはねのけ前進していこうと考え、この言葉がスローガンに掲げられています。このスローガンのもと、最高の体育祭・文化祭にしてください。

## お世話になっています!

6月末から美術部の指導に外部指導員の先生方にお世話になっています。美術部教員の補充として、作品づくりの専門的な指導に力をお借りしています。

1名は、元中学校美術科教員の伊庭靖二先生です。もう1名は、近江八幡の「八美会」という美術絵画の制作活動をされている団体の一員である、肥後謙次先生です。肥後先生には、月曜日と火曜日、伊庭先生には木曜日と金曜日にお世話になっています。

8月の美術部展に向けた作品づくりに、お二人の専門家に技術指導をしていただきます。どうぞよろしくお願ひします。

## <今後の学校行事と保護者参観について>

今後の学校行事については、以前からお伝えしているとおり、新型コロナウイルス感染症の状況をみながらの実施になることには変わりありません。実施内容やその規模も含め、まずは生徒一人ひとりの学習の場が安全かつ安心な状況であることが大前提となります。その上で、この先予定されている主な学校行事について、その内容と規模、加えて保護者の参観について現時点での方向性をお知らせします。

- 夏季総体ブロック大会および県大会…昨年度なみの規模で開催予定。生徒の入場制限や保護者の観戦については、種目や会場によって若干違いがあります。詳しくは各部活動顧問からの指示に従ってください。
- 吹奏楽コンクール関係…昨年度なみの規模で開催予定。生徒ならびに保護者の入場については、各部活動顧問からの指示に従ってください。
- 体育祭…昨年度なみの規模で開催予定。保護者の参観については、3年生の保護者のみ参観可で予定しています。詳しくは、追って連絡します。
- 文化祭…昨年度なみの規模で開催予定。内容については、学級発表から合唱コンクールに変更予定です。会場は体育館とします。生徒および保護者の入場については、今後慎重に協議し決定していきます。ちなみに、文化祭当日については、午前が合唱コンクール、午後が創立40周年記念事業を予定しています。
- 1,2年生校外学習…1年生は9月初旬に、2年生は11月初旬に予定しています。

## 交通マナー再確認!!

連日のように、地域の方から登下校時、特に下校時における自転車の走行マナーの悪さにお叱りの連絡を受けています。先生方の交通立ち番があるかないかで、走行マナーに差があるように聞いています。まずは、自分の命を大切にするという観点から、事故に遭わない、事故を起こさないということを今一度確認してください。自転車は道路交通法では「車両」という扱いです。入学時の「交通安全教室」を思い出してください。自己の過信が、とんでもない事故を招きます。いつもの道こそ右左の確認を!!